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Статья посвящена поиску баланса между необходимостью исправления судебной ошибки в про-

цедуре пересмотра в силу новых и вновь открывшихся обстоятельств, с одной стороны, и обеспе-

чением устойчивости судебного акта — с другой. В исследовании ставится задача найти ту границу 

между принципом правовой определенности и должной корректировкой ошибочного судебного 

акта при возобновлении дела по новым и вновь открывшимся обстоятельствам, которая позволяет 

обусловить стабильность правовых отношений именно подтверждением объективной обусловлен-

ности и справедливости судебного решения. 
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The article is devoted to finding a balance between the need to correct a judicial error in the review 

procedure due to new and newly discovered circumstances on the one hand, and between the need to 
ensure the stability of a judicial act on the other. The study seeks to find the boundary between the principle 
of legal certainty and the need to adjust an erroneous judicial act, that allows to determine the stability of 
legal relations through the confirmation of the objective conditionality and fairness of the court decision.
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